



白山市立美川小学校

校長室だより

2024

一人一人が輝く

★チーム美川

令和6年9月13日
白山市立美川小学校



白山市美川和波町ワ229
TEL 278-2063



学校が動き出す

校長 清水由美子

学校に子どもたちが戻ってきました。新学期が始まって2週間。夏休みの間、静かだった校内とは違って変わって、子どもたちの元気な声と笑顔、輝く姿があふれています。風通しが悪く、熱気がとどまっていた廊下にも、さわやかな空気が通っています。

さて、学校に響いている音、声を少し紹介します。「わかった、はいっ！」授業中に手を上げる声。「ソーラン、ソーラン」運動会のよさこいを練習中の3、4年生の力強い声。「がんばれー！」「いけー！」「あきらめるな」同じくリレーの練習をする6年生。だんだん声が大きくなり、ゴールと共に拍手がおこりました。「わーすごい！見て、見て」生活科で一度にたくさんのシャボン玉を作った1年生。「うんとこしょ、どっこいしょ」国語の授業で「おおきなかぶ」のお話をみんなで読む声。休み時間には一段とにぎやかな声が聞こえてきます。元気な声を出している時の子どもたちの表情は生き生きとして輝いています。

学校は子どもたちのエネルギーで動き出しました。2学期は1番長く、子どもたちが大きく成長するチャンスがたくさんあります。失敗を恐れず挑戦し、最後まであきらめず頑張るという経験を積み重ねてほしいと思います。2学期も子どもたちの輝く姿がたくさん見られるように、全教職員で、子どもたちの頑張りを認めながら成長を後押しします。



Vol.110 **Q** 運動会の時に熱中症防止のためにクールリング等を使用してもよいですか。



A たいへん暑い日が続いています。今年は残暑が厳しく、9月になっても最高気温が33度、34度の日もありますね。運動会当日は、3時間ほど運動場で過ごすこととなりますので、クールリングやクールタオルを使用してもよいこととします。その場合は、

- ・運動場の自分の座席にいる時のみ使います。(競技や演技中、開閉会式では使用しない)
- ・本人が管理できるものとします。(名前を書く)
- ・学校で冷蔵庫を使用して冷やすことはできません。

当日は今よりも涼しくなる予報が出ていますので、無理に購入をすすめるものではありません。

美川小 HP で「美川っ子の学校生活」

を発信しています

美川小の子どもたちの学校生活の様子を週に2～3回、お知らせしたいと思います。本校ホームページの「美川っ子の学校生活」(令和6年度)をご覧ください。

右のQRコードからも入れます。

